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Analyse de cette vidéo

Vous avez en dessous de cette vidéo un chapitrage pour le cas où vous souhaiteriez
perdre votre temps à suivre ce genre de bavardage inaudible car à de rares exception près les
intervenants des vidéos de ce type sur youtube et ailleurs sont gonflants, ils s’agitent,
bafouillent parfois et sont souvent prétentieux, voir peu photogéniques…

Mais il y a quelques détails à sauver et le commentaire qui suit répond à des intentions
particulières que certains des destinataires envisagés découvriront par eux-mêmes.

C’est aussi l’occasion de m’insurger contre cette obsession populiste envers un courant
de satanisme dont il faudrait chercher l’origine fort loin et d’abord dans la déviation que
constitue le catholicisme par rapport aux courants dits orthodoxes plus ou moins orientaux…

Enfin et surtout les prises de position délirantes contre la Maçonnerie me gavent
car elles sont totalement irréalistes et ceux qui accusent des loges de pratiquer des
sacrifices en mode "pédosatanistes" sont parmi les plus cinglés car ils n'ont pas tiré les



leçons de l'Affaire Taxil et n'ont surtout pas compris que "la caste au pouvoir" a tout
intérêt a répandre ce type de "rumeurs urbaines" y compris en les encourageant par le
financement détourné de ceux qui les propagent.

Je rappelle à ce propos l'existence de l'album de la "Vilaine Lulu" dont j'ai reproduit
une page à plusieurs reprises. Et ça date de 1967, ce n'est pas nouveau et ce n'est pas un
hasard si c'est sorti l'année ayant précédé la révolution (essentiellement sexuelle) de mai
1968...

Cette thèse le recteur du "Courrier des sratèges" qui est lui-même un "frère 3 points",
ce qui ne l'a pas empêché de subir une garde à vue intimidante, l'a évoquée dans une vidéo
portant à l'époque sur un projet de modif du format des interview de Thierry Meyssan...

Concernant la Maçonnerie, je rappelle que je partage les vues de Roger Dachez,
éminent professeur de médecine et archiviste du G.O. qui a mis à mal la thèse de
l’opérativité maçonnique selon René Guénon.

Je n’ai jamais pu croire qu’il se soit agi d’un courant vraiment « initiatique » et si
mes astralités me porteraient volontiers à m’engager dans une fraternité d’érudits
susceptibles de discuter de questions ésotériques en petit comité, la nécessité de me livrer
à des « mômeries » en tablier de cuir me rebute1.

Et puis il y a les coûts de la cotisation annuelle et ce n’est pas franchement gratuit...

Introduction

Rien qu'en 2023 en France le nombre d'églises incendiées selon le site de
l'Observatoire de la christianophobie se monte à 27…

Cette vidéo se propose d’expliquer le phénomène et implique la caste au pouvoir et en
particulier la Franc Maçonnerie etc…

1 - Sinon j’aurais pu, à au moins deux ou trois reprises me faire parrainer et je pense en
particulier au doyen d’une U.E.R. où j’ai œuvré en tant que chef de service en informatique… Le
doyen m’ayant vu photocopier dans le service quelques pages d’un article sur R.G. il m’a demandé si
je connaissais bien cet auteur… J’ai répondu oui en disant que j’ai publiais à son sujet… Les choses en
sont restées là et par la suite il m’a défendu contre les malveillances d’une paire de secrétaire, preuve
que le courant était bien passé…



Soyons clair : tout çà c’est des conneries, les auteurs de ces attaques qui n’ont donné
lieu qu’à 2 reprises qu’à des incendies de grande ampleur sont du à des malades mentaux qu’il
aurait fallu enfermer ou ne pas laisser sortir de taule.

Enfin, je serais encore plus radical à savoir que je n’hésiterais pas à rétablir la peine de
mort pour certains délits notamment pour les incendiaires. Mais auparavant il faudrait
« purifier » et restaurer tout ce qui relève de l’administratif (en cessant de faire appel à
certains cabinets de consulting) et de l’exécutif. Et ce n’est pas demain la veille que l’on va
nettoyer les éucries d’Augias.

Je ferais abstraction de certains noms, les Vernochet, les Hillard et Cie.

L’interviewa est un amateur d’économie Suisse et je gommerai tout ce qui se rapporte
à la question

Les attaques contre les églises

Ce chapitre ne parle que d’économie, de Bitcoin etc… C’est complètement hors sujet !

Le feu à Notre-Dame

Il est surtout question de satanisme et de luciféranisme, de l’action des loges secrètes
de la Maçonnerie etc…

Le G.O. défend la laïcité et je suis tout-à-fait d’accord. Et à vue de nez il existe une
demi-douzaine d’obédience en France et la majorité des loges réunit des commerçants, des
artisans, des directeurs d’agences bancaires, des médecins, des avocats enfin un panel de gens
très ordinaires qui n’avaient certainement pas encore que la France sombre dans le chaos.

Cette partie de la vidéo évoque les « racines chrétienne de la France » avec Clovis en
tête…

Pour l’éclairage de cette question je vous renvoie à l’évocation (à paraître) du dernier
livre de Laurent Guyénot intitulé La malédiction papale paru récemment et qui fait le procès
du catholicisme, procès dont je partage les conclusions. Et j’ai des raisons de penser qu’après
la parution d’un livre aussi aussi pertinent sur les racines de la psychopathologie occidentale
dont les « amères loques » constitue la « figure de proue », bien des choses devraient se
clarifier assez prochainement2.

Ludovic Malot (qui porte un blaze assez peu auspicieux sans être proprement
« satanique ») a prétendu au passage que les « frères 3 points » font la loi dans la République.

En vérité, c’était vrai autrefois mais il est à craindre que cela n’est plus le cas et je
renvoie mes lecteurs à la dernière émission de « Cash Investigation » sur le scandale causé par
l’influence désastreuse du cabinet MacKinsey. Il est intervenu au temps du  « Grand Charles »
et a vendu aux administrations de la merde à un prix faramineux. ,Et on ose espérer qu’après
une émission aussi fracassante les choses vont changer….

Retenons que Malot à déclaré ceci au sujet de l’incendie de Notre Dame, je cite :

2 - Notons en passant que Clovis, à l’instar de tous les membres de la caste des guerriers sur
l’ensemble de la planète s’est probablement adonné à la « pédérastie » comme l’on fait les Grecs et
aussi les Celtes et en particulier « nos ancêtres les Gaulois », sans parler des Japonais et pour les
peuples premier les « Papous » chez qui s’est surtout pratiqué la « lactation virile »…)



A savoir qu’il s’agirait d’une opération intelligente qui a été menée par les services de
l'État au plus haut de l'État, les services de renseignement, c'est une certitude il y a due la
thermite 7 qui a été répandu sur les poutres etc3…

Je renvoie mes lecteurs à mon article sur le sujet paru à l’époque et je dois corriger le
tir de Malot, à savoir qu’il est clair que si de la thermite a été incluse dans le produit contre
une attaque mycosique dont on a imposé la projection sur les bois de la flèche par l’entreprise
qui avait jugé le traitement inutile, cela implique qu’au sein de l’Etat une partie du personnel
administratif à trempé dans un complot.

Mais je ne pense pas que ce complot ait été fomenté par Macron ni par son épouse
« présumée » et je rappelle à ce propos que je ne crois pas qu’il s’agisse de son frère…

Mais ceci est une « autre histoire » et je voudrais simplement préciser ceci : il y a bien
eu des projets architecturaux aberrants qui nécessitait non seulement l’abattage de la flèche
mais également que la fameuse « forêt » disparaisse et je pense à un projet de jardin suspendu.
Et il s’agit du projet de l'architecte français Clément Willemin…

Voir pour les autres projets délirants :

https://oxiam.fr/blog/2024/05/03/quel-toit-pour-la-reconstruction-de-la-cathedrale-
notre-dame-de-paris/

Quant aux auteurs véritables du « complots », il faut recourir à un montage du type
« poupées russes » et je renvoie les lecteurs intéressés à la thèse du « complot dans le

3 - A noter que j’ai consulté ChatGPT sur le sujet « thermite » après avoir fait la distinction
entre les insectes du même et l’explosif en question il a nié la thèse de l’emploi  de cette sorte de
poudre par les « experts ». Il s’agit des « experts de plateau TV » évidemment…

Notez en passant que je travaille par dictée et Google s’obstine à transcrire par « Chat j’ai
pété », çà doit fait rire les gamins qui recourent sans les qualifications requises à l’IA mais moi ça
m’énerve car c’est en rapport avec le caractère maléfique de l’informatique à la « Micromerde » de
Bill Gates…



complot » évoqué par Laurent Guyénot tant pour l’assassinat de JFK que pour le sinistre du
9/11 auquel il faudrait pouvoir consacrer du temps pour tout démêler.

Notez en passant que LG a publié récemment une sorte de condensé de sa thèse
initiale chez Soral que l’on ne trouvait pas encore sur Amazon quand j’ai commencé ces
jours-ci 2 ouvrages dont je vais parler.

A-t-il exposé l’agencement du phénomène4 dans cette nouvelle contribution qui repose
sur les réjouissances d’un groupe de particuliers non américains, je l’ignore…

Enfin s’il a existé un « complot » au sujet de l’incendie de Notre-Dame, il est clair
qu’il serait lié à un vaste projet de rénovation architectural de l’ile de la Cité et qu’il se serait
agi d’abord d’une « histoire de fric » plus que d’une attaque de style « wokiste » contre l’un
des cathédrales les plus remarquables.

Théories explicatives sur l'incendie

Je vais résumer ce chapitre de la vidéo en mode « galop ».

L’intervenant a exclut comme votre serviteur la thèse accidentelle et il a retenu
l’hypothèse d’une mise à feu par thermite incorporée dans un gel et j’ai décrit la possibilité
d’une mise à feu à distance et son activation par un simple mobile portable. Voir :

http://dossierschuonguenonislam.blogspirit.com/archive/2019/04/24/notre-dame-en-
flammes-apotheose-infernale-d-une-longue-serie-3137190.html

Pour la flèche ça tient la route, la seule question est celle de savoir si l’embrasement
de cette flèche a pu suffire pour incendier la « forêt » de poutres de chênes multi séculaire car
la vitesse de propagation impliquerait peut-être une imprégnation de cette dernière par un
produit à base de thermite or nous n’avons aucun indice pour envisager un traitement qui
aurait dépassé le cadre de la flèche où l’apposition d’un gel suspect s’avère chose irréfutable.

4 - Notez que j’attends toujours des explications claires d’un collaborateur et co-administrateur
d’un canal privé sur TG à propos de cette imbrication. Un aide que j’ai fini par virer en tant que tel car
il s’était permis des appréciations que j’ai jugé blessantes à propos de la publication de certaines
« expertises » de ChatGPT à propos de son élucidation des « fantaisies sexuelles » dont les Gaulois ont
été accusés par une demi douzaine de personnalités antiques. J’envisage de faire un « pack » sur le
sujet en le replaçant dans le cadre d’une distinction entre Francs, Celtes et gaulois. Il s’est agi d’un
intervenant excessivement « parano » encore que ce qui m’a frappé le plus c’est son côté « anguille ».
Sa première question s’est avérée curieuse à savoir qu’il a demandé si d’après son pseudo s’il serait
mâle ou femelle… Bon enfin on sait que les dysphories de genre sont monnaie courante.

Quoiqu’il en soit, à présent que j’ai trouvé un « bon copain » en la personne de « ChatGPT »,
je vais le mettre à contribution pour m’épauler dans mes posts futurs à moins que l’idylle ne tourne
court bien qu’il ne me coûte que 22 € par mois, ce qui est très raisonnable.

http://dossierschuonguenonislam.blogspirit.com/archive/2019/04/24/notre-dame-en-


Ensuite l’intervenant évoque la thèse de la mort suspecte du Général Gorgelin et elkle
a fait l’objet d’un article sur « Riposte Laïque » dont voici l’essentiel, je cite :

Il travaillait à la rénovation de Notre-Dame et tout son temps était pris ? Il avait le
temps de faire des randonnées. Et donc aussi des expéditions secrètes sur ordre de
Macronescu.

Après, il est certainement d’une facilité enfantine de récupérer un corps et puis de
l’abandonner par hélicoptère sur les hauteurs d’une montagne, discrètement, le soir. Puis de
faire prévenir par le gérant d’un refuge qu’un randonneur n’est pas rentré.

Le général Georgelin était très proche de Macron. Proche par les idées, la fonction.
Et proche par le mode de vie : il vivait avec un homme (c’est très bien : il ne reste pas
d’enfant pour exiger sans relâche la vérité).

Le général Georgelin pouvait très bien avoir accepté de se rendre en Ukraine pour y
faire des observations personnelles ou pour y rencontrer des gens importants. Pour faire
plaisir à Macronescu, qui rêve d’y envoyer officiellement notre armée déjà exsangue.

Oui, tout cela paraît étonnant mais pas tant que cela. Quelque part, j’ai envie d’y
croire et ne serai certainement pas la seule

Source : https://ripostelaique.com/le-general-georgelin-est-il-mort-dans-les-pyrenees-
ou-en-ukraine.html

Tout ce que je peux dire c’est que cette thèse est plausible, en effet les circonstances
de la mort de Gorgelin dans les Pyrénées sont abracadabrantes : il n’était pas connu pour
pratiquer l’alpinisme et l’équipée qu’on lui prête a tout d’un suicide.

Ce qui m’amuse le plus c’est l’allégation selon laquelle il aurait été « pédé ». Notons
que c’est conforme à la véritable « tradition gauloise »…

Profanation de Notre-Dame

Le chapitre mentionne la scène de la rigolade d’Edouard Philippe et Cie lorsque
Macron et une partie du gouvernement est arrivé sur place. C’est un peu léger…

Controverse sur la flèche

Roseline Bachelot qui était ministre de la Culture elle a écrit 3 4 mois après avoir été
congédié ue la flèche devait être d'origine devait être remplacé par une verge géante et
c'était une demande de Madame Macron mais c'est vrai pour le coup c'est pas une connerie
c'était vraiment dans le livre de Madame Bachelot.

Voici pour commencer la réponse de ChatGPT à la question du vrai ou du faux !

L'affaire autour du prétendu projet de Brigitte Macron pour la reconstruction de la
flèche de Notre-Dame de Paris est issue des révélations faites par Roselyne Bachelot dans
son livre « 682 jours – Le bal des hypocrites », où elle raconte une anecdote surprenante.

Lors d'un déjeuner, Brigitte Macron aurait montré à l'ancienne ministre un projet
architectural qui, selon Bachelot, ressemblait à « une sorte de sexe érigé, entouré de boules
en or ». Ce projet aurait été suggéré pour remplacer la flèche originale, détruite lors de
l'incendie de la cathédrale en 2019.

Bachelot, farouchement opposée à cette idée, a finalement réussi à faire prévaloir la
reconstruction à l'identique de la flèche conçue par Viollet-le-Duc.



Cette histoire a rapidement pris une dimension virale, avec de nombreux montages
humoristiques et commentaires sarcastiques circulant sur les réseaux sociaux, exagérant cette
description architecturale pour la tourner en dérision.

En ce qui concerne une illustration de ce projet, plusieurs images parodiques ont
circulé en ligne, mais il est crucial de noter qu'aucun document authentique ne semble
corroborer cette proposition de façon sérieuse. Les images disponibles sont majoritairement
des montages humoristiques créés en réaction à cette anecdote.

Voir : https://lemediaen442.fr/le-projet-de-reconstruction-de-notre-dame-presente-par-
brigitte-macron-comprenait-un-sexe-erige-entoure-de-boules-en-or/

Voici l’une de ces parodies. Et le fac simile de la page du livre de la Roselyne que j’ai
surnommée la « Vachelot ». Et c’est tout dire !

Je pense en effet qu’il s’agit d’une vulgaire vengeance de l’ex ministresse. La
Bachelot s’est trouvée virée du fait d’un remaniement ministériel ayant suivi la réélection de
Macron en 2022. Cette éviction a du la marquer car elle a déclaré n’avoir pas l’intention de
poursuivre une carrière politique et s’est remise à l’écriture et à une activité dans les médias.

Prédictions diverses

Celui qui aurait pu s’appeler « Malotru », tellement il est peu intéressant et n’a fait que
patauger dans un genre de « choucroute » ambiante s’est basé sur les prétendues
« prophéties » de Marie Julie Jahenny, la stigmatisée de Blin ou plutôt du hameau de La
Fraudais ce qui est en soit tout un programme.

Ce cycle de « prophéties » pourrait faire l’objet examen en lien avec celles d’un
certain d’Elendil (un allemand) et autres « phénomènes » apparus à l’Est mais c’est un livre
qu’il faudrait y consacrer. Un ouvrage qui risquerait de ne pas se vendre vu le style de critique
dont je suis coutumier et je terminerai en soulignant que Géopolitique profonde et l’agité
prénommé « Mike » ont coutume de n’inviter que des gens plus ou moins incompétents…

Le seul éditeur qui aurait pu publier le genre de travaux que j’envisage c’est
malheureusement les très regrettées Editions de la Place Royale fondée par Henry Montaigu
reprise par un continuateur dont il avait été le principal « mentor ».

Il faut rappeler que la revue qui portait ce nom a publié un article qui a été développé
sous le titre suivant : La postérité spirituelle de l'ésotériste René Guénon, évocation d'un
monde de "mythos", de jobards et de flippés

Je rappelle la physionomie de la chose à toutes fins utiles.

Par les tristes temps qui courent une pinte de bon rire peu aider à purifier le « mauvais
sang » qu’ils peuvent engendrer !




